

## Lettre ouverte des groupes de supporters en réponse à la « mise en demeure » de M. OUVRARD

Vous remettez en cause notre qualité de supporter de l'Olympique de Marseille.

Immédiatement, la réaction de l'ensemble de la communauté Marseillaise est sans équivoque. Anciennes gloires du Club, Mairie, élus, journalistes mais surtout l'ensemble des supporters sont unanimes : vous n'avez strictement rien compris à Marseille !

En cet état, alors que nous sommes les garants depuis des décennies de l'identité de notre Club, nous ne vous considérons plus, ni vous-même, ni celui qui s'exprime à travers vous, Jacques Henri Eyraud, comme dirigeants de l'Olympique de Marseille.

Il est désormais inutile de feindre dans les médias une volonté de dialogue.

La rupture est consommée.

De votre fait, le dialogue est devenu impossible.

Enfin, nous demandons à tous les amoureux du Club de se faire entendre, eux aussi, dans ce combat en se désabonnant massivement de tous les réseaux sociaux, si chers à la direction. Nous demandons de boycotter aussi les produits dérivés de l'Olympique de Marseille.

Nous organiserons, incessamment sous peu, une conférence de presse pour mettre un terme à cette mascarade.

Tout Marseille vous le réclame : PARTEZ !!!

Allez l'OM !

